

19 juin 2011 / Ventabren

2^e Festival International d'Orgues de Barbarie _ 2011



Ventabren, le vieux village.



Au pied du château de la reine Jeanne, et tout autour de l'église Saint-Denis vieilles pierres et badauds ont été enchantés l'espace d'un week-end, par une musique mécanique qui ralentit le cours du Temps, ravive la couleur des souvenirs d'enfance, fait tourner des manèges bariolés, et renvoie l'écho malicieux de colporteurs et saltimbanques oubliés...





Le C.A.F.E. de Ventabren a bien fait les choses pour ce festival :

Un santon Fouque créé pour l'occasion. Des bouteilles d'hile d'olive de Velaux. Des paniers pour les gourmands.



Des dizaines d'orgues à tous les coins de rue du vieux village.



Le groupe Lou Provençau de St Martin de Crau pour les « Vieux métiers » sur le plateau...

Village de Ventabren 13122

2^{EME} FESTIVAL INTERNATIONAL D'ORGUES DE BARBARIE

LES 18 & 19 JUIN 2011
 sur le plateau et dans les Rues
 du Vieux Ventabren
de 14H30 À 19H30
 tourneurs et carrousel

Samedi 18 : Présentation du santon
 "le joueur d'orgues" réalisé par Fouque.
 Dimanche : sur le plateau
 Village des métiers anciens vivants

Programme et Information : www.lecafedeventabren.fr



Ne partez pas, le singe facétieux va venir quémander une obole bien méritée ...